

Saint-Ambroix Portes closes au centre des finances publiques

Lundi, personnels et élus ont manifesté devant les locaux saint-ambroisiens.

Répondant à l'appel de plusieurs syndicats, le mouvement de grève des services des finances publiques a été suivi, ce lundi, par les fonctionnaires de la Trésorerie principale de Saint-Ambroix. Une action largement soutenue par les élus de la commune, du canton de Rousson et de la communauté de communes De Cèze Cévennes, concernés par le projet dit de "géographie revisitée", sur le département, qui entraînerait la fermeture du site.

Pour tous, une situation inacceptable qui avait déjà, le 24 juillet, donné lieu à la tenue d'une réunion en urgence des élus communautaires qui, par délibération, demandaient la révision du projet en faveur du maintien de la Trésorerie de Saint-Ambroix, avec le service de gestion comptable. Motion également votée lors du conseil municipal de fin juillet.



■ De nombreux élus se sont mobilisés aux côtés des personnels de la perception.

seil municipal de fin juillet.

31 000 habitants touchés

Outre les dix employés affectés par cette fermeture, ce sont vingt-neuf communes, soit 31 000 habitants, qui seraient impactés. « L'ensemble de la population sera encore une

fois touché par la suppression d'un service public en milieu rural. Les familles les plus modestes seront particulièrement pénalisées dans un secteur déjà lourdement impacté par la suppression de services de proximité. Le flux d'usagers au guichet de la

Trésorerie représente entre 8 000 et 10 000 visites », précise le maire de Saint-Ambroix, Jean-Pierre de Faria.

Les élus devraient à nouveau débattre sur ce dossier avec le directeur départemental des finances publiques dans quelques semaines. À suivre...

Méjannes-le-Clap Une course colorée a ouvert le forum des associations

Le forum des associations méjannaises s'est déroulé dimanche dernier dans une ambiance conviviale de retrouvailles sur la place aux Herbes.

En préambule, jeunes et



gistré adhésions et réinscriptions.

Le sport était à l'honneur, en particulier pour les seniors, mais les voyages, la danse country, la chasse, le chant choral, les jeux, la pratique musicale, le jardinage, les arts